



CONFÍA GPPAN EN QUE REFORMAS AL PODER JUDICIAL SEAN FRENADAS EN EL SENADO DE LA REPÚBLICA



La Coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN), Noemí Luna Ayala, confió en que el bloque opositor del Senado de la República logre frenar el dictamen con reformas al Poder Judicial que le fue enviado ayer tras la aprobación por la mayoría oficialista en la Cámara de Diputados.

“Sí se puede echar atrás. Yo creo que todavía pueden proceder amparos. Y creo que en el Senado habrá un bloque de contención y podremos volver a sentarnos a discutir sobre las coincidencias de cómo sí mejorar al Poder Judicial y no ejecutar una venganza”, expuso en un debate organizado por la periodista Azucena Uresti con las coordinaciones del PRI, MC y la vocería de Morena en la Cámara de Diputados.

La también Secretaria General del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN afirmó que pueden proceder más amparos, además de que existen suspensiones judiciales que Morena y sus aliados no respetaron y que conllevan a un proceso –a todas luces- desaseado e ilegal. De aquí que confió en que la oposición impida la mayoría calificada que necesita Morena para conducir a México hacia una tiranía.

Si no hay espacios para oír a la ciudadanía, ésta llevará a cabo acciones extremas, como ya estamos viendo, dijo, al solidarizarse con los grupos de la sociedad civil, estudiantes y trabajadores del Poder Judicial que se manifiestan desde el martes en la Cámara de Diputados y el deportivo Magdalena Mixhuca en defensa de la división de poderes y las libertades que tanto trabajo han costado a las y los mexicanos. Inconformes que hoy comienzan a manifestarse en el Senado.

<https://pulsodelsur.com/2024/09/06/confia-gppan-en-que-reformas-al-poder-judicial-sean-frenadas-en-el-senado-de-la-republica/>